

**EXSECRETARIO VA POR LA JEFATURA DE GOBIERNO**

Harfuch da paso adelante; Blanco para atrás y Clara dice que sigue

EUNICE CRUZ

Extitular de la SSC ofrece dar continuidad a proyecto humanista de AMLO y Sheinbaum; hace anuncio arropado por diputados y seguidores **pág. 15**



CREEMOS en el proyecto humanista del Presidente Andrés Manuel López Obrador y la doctora Claudia Sheinbaum. Compartimos el ideal de que debemos luchar por erradicar la pobreza, la corrupción y la desigualdad"
Omar García Harfuch
Aspirante a la Jefatura de Gobierno por Morena

Lo arropan diputados de la 4T y fans

García Harfuch confirma que va por la Jefatura de Gobierno de la CDMX

EL EXTITULAR de la SSC capitalina ofrece dar continuidad "a la construcción de una ciudad en paz y segura"; dice creer en el "proyecto humanista" encabezado por AMLO y Sheinbaum

Por Eunice Cruz
mexico@razon.com.mx

Aropado por varios diputados locales y federales de partidos pertenecientes a la Cuarta Transformación y ante decenas de fans, el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, confirmó que buscará la candidatura de este bloque a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En un salón del hotel Holiday Inn, ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza, el exjefe policiaco dijo: "El objetivo de este mensaje es comunicar a todos ustedes la decisión que he tomado de participar en el proceso interno de Morena para la selección de coordinador de Defensa de la Transformación de la Ciudad de México".

Y añadió: "Quiero participar en este proceso y dar continuidad a la construcción de una ciudad en paz y segura, donde el desarrollo económico y el bienestar social sea para todos y todas".

Dijo creer en el "proyecto humanista" que encabezan Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum, ya que comparte el ideal de que se debe luchar por erradicar la pobreza, la corrupción y la desigualdad. "Estoy convencido que el servicio público significa gobernar para todas y para todos, sin distinción alguna", expresó.



El exmandato policiaco hizo un resumen de su paso por la actual administración capitalina, desde que fue nombrado director de la Policía de Investigación para de ahí pasar a la titularidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Destacó que "con programas de atención a las causas y operativos conjuntos entra la Policía y la Fiscalía capitalina, así como de varias áreas de gobierno, con el apoyo de la doctora Claudia Sheinbaum, se logró reducir los delitos de alto impacto en más de 50 por ciento".

Precisó que en el delito de homicidio doloso se obtuvo una baja de 46 por ciento, mientras que el robo de vehículo llegó a su mínimo histórico desde el año de 1997.

Tras decir lo anterior, el exfuncionario fue interrumpido por las decenas de seguidores con sonidos de matracas, tambores y maracas, y entonando: "Ole, ole ole, ole, Omar, Omar".

Mientras hacían bulla, varios fans sostenían pancartas con la leyenda: "Harfuch para la ciudad", mientras que otros portaban playeras con el nombre del exjefe de la Policía capitalina con los colores del partido guinda.

El extitular de la SSC comentó que durante su administración se percató de que "no se trata solamente de fuerza, si no de que hay que atender las causas que genera la violencia".

Desde antes de su llegada ya lo esperaban cerca de 300 personas, las cuales lo recibieron con el sonido de las matracas y tambores y gritos como: "Aquí y allá, todos con Omar".

Algunos contingentes hacían alusión a alguna alcaldía en específico a través de cartulinas que decían: "Omar, amigo, Iztapalapa está contigo", "Azcapotzalco está con el mejor", "Aquí Miguel Hidalgo", "Contreras está contigo", entre otras.

En el momento de leer su mensaje dirigido a los representantes de los medios de comunicación, García Harfuch estuvo acompañado de los diputados locales Jesús Sesma, del PVEM; Janecarlo Lozano, de Morena, y Jorge Gaviño, hasta hace una semana del PRD.

También había diputados federales de Morena, como Julio César Moreno, Óscar Gutiérrez Camacho, Alicia Medina, José Gonzalo Espina.

Como parte de su mensaje, García Harfuch recordó que a mediados del 2019 se incorporó al equipo de Sheinbaum como jefe general de la PDI y "meses después tuve el honor de ser designado secretario



EL EXJEFE policiaco sonríe momentos antes de dar a conocer su destape para la capital, ayer.

de Seguridad Ciudadana, donde logramos ampliar las capacidades de la Policía, dándole nuevas herramientas".

Aseguró que durante su gestión escuchó a los capitalinos de todas las alcaldías, lo que le permitió conocer sus padecimientos y necesidades urgentes para atenderlas. Y añadió que ahora se dedicará de tiempo completo a recorrer las 16 demarcaciones para escuchar a la gente.

Al terminar de leer su mensaje empezó a recibir abrazos de los legisladores, pero fue interrumpido por la gente que se quería tomar una foto con él.

Entonces se formó una kilométrica fila para que todos accedieran a obtener una imagen, proceso que llevó cerca de dos horas.

BRUGADA SE MANTIENE. Por la tarde, la alcaldesa de Iztapalapa con licencia, Clara Brugada, confirmó su interés en buscar la candidatura, al decir: "Estoy en condiciones de ser una mujer que, la ciudadanía defina, sea su próxima coordinadora para defender la Cuarta Transformación".

En entrevista para *Milenio TV*, Brugada expresó: "Hoy la ciudadanía tiene la fortuna de poder decidir quién quiere que lo represente. Y aquí se tienen varias propuestas".

Respecto al destape de Omar García Harfuch, Clara Brugada dijo que es "bienvenido a la defensa de la Cuarta Transformación, que promueve los valores defendidos por Andrés Manuel López Obrador".

Unas horas antes, el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, difundió en su cuenta de Twitter una fotografía

AYER, EL GOBERNADOR de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, anunció su decisión de ya no competir por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Eldato

en la que aparecen él y el Presidente Andrés Manuel López Obrador sonriendo y chocando los puños, acompañada del mensaje: "He decidido no competir por la Jefatura de la Ciudad de México para seguir dando prioridad a la unidad dentro del movimiento".

A su vez, el líder de Morena, Mario Delgado, indicó que el próximo lunes decidirá si se apunta para competir o no.

2

Horas duró la toma de fotos de García Harfuch con sus fans

4

Aspirantes pasarán a la segunda etapa en el proceso interno

EL COORDINADOR en Defensa de la Transformación de la capital será definido mediante el cruce de cuatro encuestas, cuyos detalles aún se desconocen.

Eltip